



MICHAEL
GRAEF
REALTY

8 Pièces

350 m²

Réf. MZILOAP2938

16 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes à pied du village de Saint-Paul-de-Vence, cette magnifique villa contemporaine d'architecte est nichée entre les pins et les chênes, au calme absolu. La villa principale sur deux niveaux regroupe 5 chambres, 3 salles de bains/douche, et un immense espace réception ouvrant sur les extérieurs. La propriété dispose d'une piscine chauffée et au sel, un terrain de jeux, trampoline, terrain de pétanque, table de ping-pong, babyfoot, de nombreux espaces extérieurs aménagés, barbecue, four à pizza. Ainsi qu'un studio indépendant pour le personnel avec canapé lit, cuisine et salle de ...

Just a few minutes' walk from the village of Saint-Paul-de-Vence, this magnificent contemporary architect-designed villa is nestled among pine and oak trees, in absolute peace and quiet. The two-storey main villa has 5 bedrooms, 3 bath/shower rooms and a huge reception area opening onto the outside. The property features a heated saltwater swimming pool, a playground, trampoline, petanque area, table tennis, babyfoot, numerous landscaped outdoor areas, barbecue and pizza oven. There is also an independent staff studio with sofa bed, kitchen and shower room. This property with its exotic ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

